



*Los celebrados hermanos Mills, que de manera tan grata nos han deleitado con sus melodías escrupulosamente escogidas, teniendo siempre esmerado tacto en no caer, en sus elecciones, dentro de la vulgaridad y mal gusto lírico*

Foto M. G. M.

nos resulta la voz humana un sonido cantante más, dentro de las diferentes secciones melódicas de la orquesta. Incluso prescindimos de la letra. Nunca nos hemos imaginado como sería una vez traducida literalmente. Sólo comprendemos que nos atrae la música, nos cautiva con sus modulaciones refinadas, con sus frases del sonido bien expresadas y además, para que una melodía resulte bonita e intervenga la voz humana, ha de empezar por ser esta voz humana de timbre sonoro y agradable, y, el poseedor de la misma ha de tener el don de saberla manejar con gusto y sabiduría.

No nos apartemos como punto final, del camino trazado para este escrito. Me he propuesto arremeter contra los líricos, y ahora no es necesario que me meta con los vocalistas. Otro día será.

## Casino de Granollers

En el día de hoy, 27 de febrero, el Casino de Granollers inaugurará—aunque no terminadas definitivamente—las reformas efectuadas en el «hall» y Salón-Teatro.

Nuestra ciudad podrá enorgullecerse de que por fin haya una sociedad que responda al nivel artístico que nos corresponde. Las reformas efectuadas son magníficas y de un gusto exquisito de decoración, dominando en ella los colores blanco, gris y oro. Con palcos en platea y piso, y la pista de baile con sistema «parket» de lo más moderno que se conoce.

Y finalmente un refinado «hall», en el que es de elogiar el gesto del socio de la Entidad, D. Ramón Barbany, que ha ofrecido desinteresadamente la magnífica lámpara de adorno.

Plácenos, pues, con tal motivo, en la fiesta de hoy, felicitar sinceramente a la Junta Directiva del Casino de Granollers, por su acierto y buen gusto llevado a cabo en la Sociedad.

## "Cuarteto de Cámara" de Granollers

Organizada por la entusiasta entidad «Asociación de Antiguos Alumnos de Segunda Enseñanza» y con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, hará su segunda presentación, en la Biblioteca Popular, el día 7 del próximo mes de marzo, por la noche, el «Cuarteto de Cámara» de nuestra ciudad, integrado por los profesores Sres. Juan Coll (violín), Felio Sala (violín), Amador Molins (viola) y Juan Font (violoncelo).

Conocedores de la valía artística de dichos profesores y del entusiasmo que han puesto para este concierto, auguramos de antemano un completo éxito, por las obras a interpretar, algunas de ellas de difícil ejecución.

La «Asociación de Antiguos Alumnos de Segunda Enseñanza» no ha vacilado en presentar a sus asociados el mencionado cuarteto, en la seguridad de que sabrán corresponder a este brillante acto, tan poco frecuentes en nuestra ciudad.

El concierto constará de tres partes. La primera y tercera exclusivamente para cuarteto, con las obras, salvo variación: Cuarteto n.º 1, del maestro José M.ª Ruera (tercer tiempo): «Gregoriana»; Cuarteto de Mozart (tiempo n.º 12); Cuarteto de Haydn (tiempos n.º 8 y uno del 12), y «Aria de la Suite en re», de Bach.

En la segunda parte el profesor Juan Coll, acompañado al piano por nuestro impecable maestro Sr. Aurelio Font, interpretará el «Gran Concierto, en mi menor» de Mendelssohn.

A los señores profesores, y a la «Asociación de Antiguos Alumnos de Segunda Enseñanza», nuestra más cordial felicitación.

## Agudice su memoria

1. Piénselo bien y díganos por qué se da el nombre de «Guileries» a estas montañas catalanas.
  2. ¿Sabe en qué año aproximadamente, vivió Hipócrates, padre de la Medicina?
  3. ¿Cuál es la montaña más alta de la Tierra?
  4. ¿Podría decirnos en qué ciudad murió el músico alemán Haendel?
  5. ¿En qué año descubrió el Océano Pacífico el español Núñez de Balboa?
  6. El río más ancho del mundo es el....
  7. ¿Qué músico compuso la sinfonía «Nature Boy Suite»?
- Si lee con atención nuestra Publicación no dudamos de que lo adivinará rápidamente.
8. ¿Cuántas personas hay en el planeta en que vivimos?
  9. Vd. que es tan aficionado a la música española no dudamos que sabrá responder a esta pregunta: ¿Qué compositor, fallecido recientemente, escribió «La procesión del Rocío»?
  10. Por curiosidad: ¿Sabría decirnos el número de canales que hay en Venecia?
  11. ¿En qué año ocurrió el gran terremoto de Mesina?
  12. Seguramente que más de una vez ha enseñado su estupendo cronómetro a sus amigos, pero ya no es tan seguro, de que si ellos le preguntan quien lo inventó les responda satisfactoriamente. No permita que dudemos de Vd. ¿Quién fué?